

Im Gespräch

Fachlich handeln

Forschen & Wissen

- 4** DVSG-Befragung: Ergebnisse veröffentlicht
- 5** Meldungen I
- 6** Gerichtsurteil stellt Sozialarbeiter*innen vor neue Herausforderungen
- 8** To-dos für die neue Bundesregierung
- 9** Meldungen II

- 11** Solidarische Zusammenarbeit von Organisationen der Sozialen Arbeit
- 13** Sozialpädagogische Teamdiagnosen als innovative Methode der Partizipation von Fachkräften

- 18** Solidarität: Traditionslinien eines Gemeinschafts-, Gerechtigkeits- und Kampfbegriffs
- 22** Zentrale ethische Prinzipien Sozialer Arbeit
- 26** Bedingungslose Kinder- und Jugendhilfe
- 30** Feminismus und Solidarität

Menschen & Projekte

Vorsortiert

Wir im DBSH

- 34** Uns kriegt ihr nicht klein!
- 36** Solidaritäter*innen im Einsatz
- 39** Social Media Streetwork und digitale Solidarität
- 43** „Wir brauchen mehr Solidarität unter Frauen“
- 46** Alt sein heißt nicht stumm sein!
- 48** Bildungsgerechtigkeit und gesellschaftliche Teilhabe

- 50** Podcast: Relefant
- 51** Ausgewählte Literatur
- 54** Filmrezension: VENA
- 56** Regisseurin Constanze Klaue über ihren Film MIT DER FAUST IN DIE WELT SCHLAGEN
- 58** Jahresregister 2024

- 59** Aufruf zur Wahl des Geschäftsführenden Vorstands
- 60** Wenn Schweigen strafbar wird
- 61** Solidaritätsadresse zum Anschlag in München
- 62** Berichte aus dem Senior*innen-DBSH
- 64** Frauenpower am 8. März
- 65** Die DBSH-Frauen*vertretung stellt sich vor
- 66** Matinee zum Internationalen Frauentag im Schloss Bellevue



Zum Titelbild:

In einer Welt, die oft von Unterschieden geprägt ist, zeigt unser Coverbild sinnbildlich die Kraft der Solidarität. Bunte, stilisierte Arme, die sich miteinander verweben und ineinander greifen, symbolisieren das verbindende Element zwischen Menschen. Sie stehen für die Vielfalt, die unsere Gemeinschaft bereichert, und ein Zusammengehörigkeitsgefühl, welches das Solidaritätskonzept ausmacht.

Entdecken Sie in dieser Ausgabe unter anderem, wie solidarische Praxis in der Sozialen Arbeit nicht nur Brücken baut, sondern auch ein starkes Fundament für ein harmonisches Miteinander schafft und somit zu einem Bindemittel der Gesellschaft wird.